
Задай вопрос 
мэру.

Четверть века тому назад 
все было и просто, и 
понятно в нашей стране. 
Комсомол успевал на 
новостройках, в учебе, 
воспитании подрастающей 
смены, кипучая энергия 
молодых пригождалась 
всюду.
А теперь? Организующей 
и цементирующей силы 
не стало. И где оказалась 
молодежь -  на обочине 
жизни? Да и не ведомо 
нынешним подросткам, 
что значит быть 
по-настоящему 
общественно активным 
человеком. «Просто 
погулять по улице в 
нашей компании», а 
большего многие уже и 
не хотят. Не научены, не 
видят необходимости, 
не знают для чего и как.

(Продолжение на 2-й стр.).

Фотомонтаж Юрия ГУСЕВА.

Предполагаемые вопросы 
повестки дня на XXXVII 
заседание думы города 
Нягани третьего созыва

Дата проведения заседа
ния - 4 апреля 2005 года, 

начало в 9.00 час.

1. Информация об испол
нении ранее принятых реше
ний.

2. Отчет об исполнении 
бюджета муниципального 
образования город окружно
го значения Нягань за 2004 
год.

3. Информация об испол
нении бюджета муниципаль
ного образования город ок
ружного значения Нягань на
1 марта 2005 года.

4 .0  внесении изменений 
и дополнений в бюджет му
ниципального образования 
город окружного значения 
Нягань на 2005 год.

5. О плане освоения ка
питальных вложений на 2005 
год.

6. О плане комплексного 
благоустройства территории 
муниципального образова
ния город окружного значе
ния Нягань на 2005 год.

7. О плане капитального 
ремонта жилищного фонда 
на 2005 rofli

8. О плане приватизации 
муниципального имущества 
на 2005-2006 годы.

9. О гостевых площадках 
для автотранспорта в жилых 
микрорайонах города.

Разное.

Молодежь - шаг вперед!

Депутат Государственной Думы К.А. Амиров
на прошлой неделе побывал в Нягани с рабочим визитом. 
Непосредственно в день приезда, 24 марта, он стал гостем 
«Прямого эфира» местного телеканала, где в режиме 
реального времени вместе с мэром муниципального 
образования А. В. Рыженковым ответил на вопросы горожан, 
журналистов электронных и печатных средств массовой 
информации. Делясь впечатлениями от очередного визита 
в наш город, Курбан Амирович отметил:

«Конечно же, я вижу, что Ня
гань разрастается, строится, бла
гоустраивается. Еще три-четыре 
года назад здесь были серьез
ные проблемы. Важно, что в го

роде есть нормально действую
щая впасть, -  она работает, счи
таю, в правильном направлении. 
Разумеется, городу бы не поме
шала более ощутимая финансо

вая поддержка, расширение 
финансовых возможностей, по
тому что нерешенных проблем в 
городском хозяйстве, в жилищ- 
но-коммунальной сфере и так 
далее еще немало. Но то, что 
они последовательно решают
ся и дело идет к лучшему, - это 
заметно... В свою очередь, я и 
мои коллеги-депутаты Государ
ственной Думы сделаем все воз
можное для того, чтобы наши се
верные проблемы решались на 
законодательном уровне».

По предварительным итогам голосования
В прошедшее воскресенье, 27 марта, в десяти муниципальных 
образованиях Ханты-Мансийского автономного округа 
состоялись выборы. Об их предварительных итогах утром 
28 марта рассказал председатель окружной избирательной 
комиссии В. В. Змановский.

Он отметил, что в пяти терри
ториях -  в городах Белоярском, 
Покачи и Радужном, в Нефте
юганском и Ханты-Мансийском 
районах -  большинство голосов 
набрали действующие главы му
ниципальных образований.

У наших соседей в Октябрьс
ком районе будет проведен вто
рой тур голосования, поскольку 
ни один из кандидатов на пост 
главы не набрал рейтинг более 
50 процентов от общего числа 
проголосовавших. За А. К. Кипри
янова, по предварительным ито
гам, голоса отдали 37,5 процента

жителей, пришедших на избира
тельные участки; за Р. Ф. Минули
на -  18,5 процента; на третьем 
месте -  А. Ф. Мещангин, набрав
ший 17,08 процента голосов. Та
ким образом, во второй тур выш
ли А. К. Киприянов и Р Ф. Минулин. 
Вторые туры избирательной 
кампании по предварительным 
данным ожидаю тся также в 
Югорске, Сургуте, Пыть-Яхе и 
Мегионе. Еще раз подчеркнем: 
приводятся первые, предвари
тельные данные, которые в даль
нейшем уточнялись.

По словам председателя ок
ружного избиркома, в целом вы

боры в десяти территориях 
Югры прошли на хорошем орга
низационном уровне, шансов 
для признания их недействи
тельными практически нет. 
Среди территорий, где были до
пущены нарушения (самые рас
пространенные- изготовление 
анонимной печатной продук
ции без указания исходных дан
ных, частичное использование 
административного или служеб
ного положения, оказание дав
ления на избирателей), кото
рые в итоге обернулись против 
самих кандидатов, В. В. Зманов
ский назвал Пыть-Ях, Мегион и 
Октябрьский район. Наиболее 
вероятной датой проведения 
вторых туров голосования Вла
димир Васильевич назвал 10 
апреля.

Сохранение здоровья школьников
В МОУ «СОШ № 4» 22 марта состоялось заседание 
педагогического совета, участие в работе которого приняли 
заведующий детской поликлиникой А. В. Грейлих и его коллеги 
из Няганской городской больницы. Тема совещания -  
«Здоровье участников учебно-воспитательного процесса 
как ресурс повышения качества образования».

Результатом совместной ра
боты педагогов и медицинских 
работников стало формирова
ние методического бюллетеня 
планирования мероприятий по 
профипактике заболеваний уча
щихся. Этот бюллетень учителя 
будут использовать как образец 
планирования работы по укреп
лению здоровья школьников в 
2005-2006-м учебном году.

Алексей ЛУЧКИН.

Ь иаш н
в столице Югры.

Выпускники
иУчебно-
делового
центра».

В ин’' 
«ТНК-Нягань».

Прежде всего, с сообщения
ми на педсовете выступили ди
ректор школы № 4 И. П. Кунцов и 
его заместитель по воспитатель
ной работе О. А. Дмитриченко.

Далее работа была организова
на в пяти группах, участники ко
торых создавали проекты пла
нов профилактики заболеваний 
по конкретным направлениям.


